

RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

Morgins: un aménagement éphémère pour imaginer le village de demain

Dès la mi-juillet, le cœur de la station de Morgins sera occupé par un lieu de rencontres éphémère. Le but? Recueillir les avis des usagers avant de se lancer dans un projet plus conséquent visant à lui donner un nouveau souffle.

Chablais valaisan

Troistorrents (Commune)

Morgins



Bertrand Girard
08 juin 2021, 16:00





D'ici la mi-juillet, un espace de rencontres sera installé au centre de Morgins.
Belandscape

Comment donner un nouveau souffle au cœur du village de Morgins? Le plus simple reste de tester les envies de sa population. C'est en tout cas

ce que s'est dit la commune de Troistorrents, conseillée par la Fondation pour le développement durable des régions de montagne.

Plutôt que d'investir une centaine de milliers de francs pour refaire l'enrobé de la place, actuellement occupée par des parkings, la municipalité chablaisienne a décidé d'utiliser cet argent pour mettre en place des aménagements éphémères.

Plus de place pour les piétons

Le but de ce projet baptisé «flow»? Consulter les usagers avant de proposer un projet définitif à la population. «Il s'inscrit dans une réflexion globale sur le Morgins de demain», explique Corinne Cipolla, présidente de commune. «Nous souhaitons définir une vision qui inscrive la station dans une optique de tourisme durable. L'objectif est de trouver le meilleur moyen de concilier mobilité piétonne, stationnement et convivialité. Dans un deuxième temps, il s'agira également de mettre à niveau nos infrastructures.»

D'ici la mi-juillet, bassins, jeux pour enfants, tables de pique-nique et espaces de repos prendront donc place à proximité de l'église sur 1000 mètres carrés, soit environ le tiers de la surface actuellement occupée par des places de parking. «Les aménagements seront réalisés en grande partie par nos services forestier et des travaux publics avec du bois de nos forêts», précise la cheffe de l'exécutif.

“L'objectif est de trouver le meilleur moyen de concilier mobilité piétonne, stationnement et convivialité.”

Une démarche participative

Un sondage sera réalisé auprès des usagers durant l'été. «Nous souhaitons comprendre ce qu'ils recherchent en venant là», détaille Laurent Essig, du bureau d'architectes paysagistes Belandscape, chargé du projet. Après quelques ajustements, la même procédure sera répétée durant la saison hivernale.

«C'est un sacré défi pour un village tel que Morgins de créer une place de village qui n'existe pour l'instant pas», relève l'architecte. «Sur le papier, on a souvent plein d'idées, mais on ne sait jamais lesquels vont fonctionner. Est-ce que les personnes qui la fréquentent se sentent bien? Est-ce qu'il y aurait quelque chose à ajouter ou retirer?»

La municipalité dispose ainsi d'un an pour tester différents aménagements. Grâce aux retours des citoyens et des touristes de passage, elle souhaite mettre à l'enquête, dans le courant de l'année prochaine, un véritable projet de refonte du site. Avec normalement l'assurance qu'il convienne au plus grand nombre.

 [Afficher 1 commentaire](#)

